



sortie des 3e à la Venise Verte

publié le 07/05/2023

Mardi 2 mai après-midi, une grande partie de nos 3e se sont rendus au lycée de la Venise-Verte pour préparer leur orientation et découvrir ce qui les attend l'année prochaine. Accueillis tout d'abord en réunion plénière, ils ont pu prendre contact avec l'administration du lycée. Ensuite, ils se sont répartis en ateliers pour découvrir les différents enseignements optionnels qu'ils devront choisir l'an prochain - section euro anglais, sciences et laboratoire, biotechnologie, etc. - et échanger avec leurs futurs enseignants.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.